

 Fecha
 Sección
 Página

 10.07.2023
 Dinero
 1-2





# No corran prisa

Luego de que Inegi dio a conocer que la inflación había crecido a 5% anual al cierre del mes pasado, hay quienes ya comenzaron a especular sobre la posibilidad de que Banco de México comience a disminuir la tasa de referencia.

Si se pone atención a los comunicados del instituto central y a las declaraciones de la gobernadora **Victoria Rodríguez**, piensan mantener el actual nivel de tasas durante un lapso largo, puesto que quieren ver con mayor claridad el comportamiento incierto en el nivel general de precios.

No es sorpresa que, si bien hay un proceso de desinflación en el índice general sostenido, la subyacente no ha mostrado señales de ceder a ritmos aceptables.

## **REMATE OFENSIVO**

Si hay algo pudiera hacer más grave el incendio en una plataforma de Pemex —que les costó la vida a dos personas y dejó, por lo menos, a ocho heridos — es la ridícula política de comunicación sobre el accidente. El primer comunicado de la empresa decía "conato de incendio" cuando en realidad se trató de una conflagración que causó daños irremediables a varias personas, así como a los activos de la empresa estatal.

¿Los comunicadores de Pemex no saben lo que es un conato o hicieron un intento ridículo por ocultar la verdad? Cualquiera de las dos posibilidades es francamente grave, sin embargo, no fueron los únicos errores.

Subieron un video desde una plataforma en la cual el agrónomo **Octavio Romero** da la palabra a un colaborador, quien parece mucho más ocupado en quedar bien con el director de la empresa estatal, que en informar lo que sucedió.

Parece que a la administración de Pemex le cayó como anillo al dedo, porque deslizaron unas afectaciones en el suministro de gas que parecen un pretexto para no cumplir con sus metas. Quienes deben estar muy preocupados son los de la península de Yucatán.

La entidad gobernada por **Mauricio Vila** ocupa el tercer lugar en la atracción de inversión vinculada con el *nearsho*ring, en buena medida porque la CFF trabaja en dos plantas Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 21775.00 Tam: 335 cm2

2023.07.10



Fecha	Sección	Página
10.07.2023	Dinero	1-2

de ciclo combinado para garantizar que no se verán afectadas León; sin embargo, logró un puesto en el que si será más útil. por el incendio que destruyó la plataforma de Pemex.

No debe omitirse la comparación con la reacción que tuvo el AICM, dirigido por Carlos Velázquez Tiscareño, con el conato de incendio en la Terminal 2 (ese si). Puesto que simultáneamente a las acciones preventivas la comunicación fue clara y precisa.

#### REMATE AGENDA

A pesar de que Katherine Tai, representante comercial de Estados Unidos, sigue poniendo temas en la agenda de preocupaciones de los empresarios de su país dentro del T-MEC, la realidad es que se ven pocas posibilidades de que se conviertan en disputas reales.

La administración de Joe Biden ha apostado todo a la construcción de un diálogo positivo que, para muchos, ya se encuentra en la frontera de la debilidad. Hoy, pocos son los que creen que Estados Unidos pueda tomar una acción de fuerza o amenazante como las que en su momento le funcionaron tan bien al gobierno de Donald Trump.

## **REMATE RETIRADO**

Nadie creyó que Ildefonso Guajardo pudiera tener posibilidades de ser candidato del Frente Amplio por México, no pudo ni siquiera ser candidato del PRI al gobierno de Nuevo

Se convirtió en el segundo aspirante a esa candidatura que consigue un trabajo en la administración de este frente. Ya se encarga de la vinculación del frente con el exterior. Se convierte, junto José Ángel Gurría, en una persona que encuentra una posición dentro de la política en la que es más útil.

El FAM se está destacando por crear una muy sólida oferta sobre su visión del país, que destaca, entre otras cosas, por buscar un gobierno de coalición.

### **ANALISIS SUPERIOR**

El Padre del Análisis Superior desea festejar el legado de Porfirio Muñoz Ledo, un hombre verdaderamente comprometido con la democracia y cuyo trabajo permitió construir el sistema político que hoy gozamos y que algunos se empeñan en destruir volviendo al México del poder único.

Recuerda con cariño una muy larga conversación, algo así como tres horas, porque fueron compañeros en un viaje por carretera entre Hermosillo y Nogales. A pesar de las claras diferencias en cuanto a la visión del país y de la economía, se trató de una conversación profundamente enriquecedora que le dejó una gran lección en la vida.

En la última entrevista radiofónica que tuvieron, recordaron aquella conversación que dejó huella.

2023.07.10